



Suppression des détachés pédagogiques: la FEF soutient les Organisations de Jeunesse

Geplaatst op zondag 24 november 2013 | 

 SHARE

En novembre dernier, la Fédération Wallonie-Bruxelles votait la suppression des détachés pédagogiques au sein des Organisations de Jeunesse. Aujourd'hui, Relie-f et les Organisations de Jeunesse qu'elle représente, dont la Fédérations des Étudiants Francophones, se donnent rendezvous à 10h devant le Cabinet de la Ministre de la Jeunesse, Evelyne Huytebroeck, afin de revendiquer le retrait de cette mesure et le maintien de leurs détachés pédagogiques.

Novembre 2013, la Fédération Wallonie-Bruxelles, dans le cadre de la confection du budget 2014, décide de supprimer près de 30% du personnel enseignant mis à la disposition des Organisations de Jeunesse. Employés au titre d'alliance éducative entre l'éducation formelle et l'éducation non-formelle, ces travailleurs oeuvrent aux missions pédagogiques essentielles des associations. Aujourd'hui, ce ne sont pas moins de 89 organisations de jeunesse agréées par la Fédération Wallonie-Bruxelles, et au travers d'elles près de 500.000 jeunes, qui risquent de perdre un détaché pédagogique.

Pour Relie-f et ses organisations de jeunesse, « *le Gouvernement de la Fédération Wallonie-Bruxelles met en danger le secteur des organisations de jeunesse sans préavis en privant les associations d'une expertise pédagogique indispensable à la réalisation de projets d'émancipation et de participation citoyenne par et pour les jeunes* ». Pourtant, la pertinence et les effets bénéfiques du lien entre l'éducation formelle des études et l'éducation non-formelle dans l'associatif n'est plus à démontrer.

Les représentants de l'ensemble des fédérations d'Organisations de Jeunesse appellent donc le gouvernement à reconsiderer rapidement sa position et ses choix d'avenir pour la jeunesse. Malgré le fait qu'elle n'emploie pas de détaché pédagogique, la FEF sera ce matin aux côtés des autres organisations de jeunesse pour montrer son soutien et sa solidarité. Car, si les partis politiques à l'approche des élections se vantent de faire de la jeunesse une priorité, la FEF rappelle qu'il faut donner les moyens aux jeunes pour devenir des citoyens responsables, actifs, critiques et solidaires.

FEF - 21 novembre 2013